

国際大会出場者へ激励金を贈呈しました

平成29年10月17日（火）

横田高校ホッケー部の萩塚 拓選手（3年）、青木珠美選手（3年）、小早川志穂選手（3年）、大塚美季選手（2年）、恩田賢二監督が「平成29年度 U18ホッケー日本代表 日韓交流事業」に、男女それぞれ日本代表として派遣されることを受け、島根県体育協会からの激励金を下岡専務理事が贈呈しました。

愛媛県で開催された第72回国民体育大会では少年男子が見事優勝を果たし、少年女子も準優勝の成績を残しており、今後も引き続き活躍が期待されます。

【派遣概要】

●男子／萩塚 拓選手（横田高校3年）

女子／青木珠美選手（横田高校3年）、小早川志穂選手（同校3年）、大塚美季選手（同校2年）
恩田賢二 アシスタントコーチ（同校教諭）

大会名：『平成29年度U18男子ホッケー日本代表 日韓交流事業』

開催地：男子/大韓民国 大邱市

女子/日本 岐阜各務原市

派遣期間：男子/平成29年10月26日（木）～11月1日（水）

女子/平成29年11月6日（月）～11月10日（金）



●左から激励の言葉をかける下岡専務、萩塚選手、青木選手、小早川選手、大塚選手、恩田監督

於：島根県体育協会専務室

トップニュースでは、県内選手や県出身選手の活躍状況を、皆さんにお伝えしてまいります。